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■外環オープンハウスアンケート結果 
 
◇会場名：練馬区 石神井台地域集会所 

◇日 時：平成 22 年 12 月 2 日（木）16:00～20:00  

◇来場者：60 人 

◇回答者：38 人 

 

◇アンケートの結果概要について 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 

外環オープンハウスの展示内容についての印象 

性別 年齢 職業 

回答者属性 

今後の『外環オープンハウス』の運営に期待すること（複数回答） 

７.その他 

・この企画が本線についての会であっ 

ても、何らかの形で「の２」計画がこ

の本線上に残っており、それを現在検

討中であることをもっとアピールす

るとよいと思います。 

・障害者のため会場に駐車場がほしい。 

・持ち帰れる資料の充実。（パネルの内

容等）。 
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1.開催回数を

増やしてほしい

2.開催曜日や開催時間

を工夫してほしい

3.質問や相談できるスタッフの

人員を増やしてほしい

4.個別に相談できる場

を確保してほしい

5.全体で質疑する場を

確保してほしい

6.特に無し

7.その他

記入なし

（人）

男

57.9%
女

26.3%

記入無し

15.8%

全体

38人

20才未満
2.6%

20‐30才
0.0%

31‐40才
5.3%

41‐50才
15.8%

51‐60才
18.4%

61‐70才
34.2%

71才以上
18.4%

記入無し

5.3%

全体

38人

自営業

13.2%

会社員

21.1%

公務員

2.6%
主婦

13.2%

学生

0.0%

その他

34.2%

記入無し

15.8%

全体

38人

満足

21.1%

どちらか

というと

満足

23.7%

どちらとも

いえない
28.9%

どちらか

というと

不満

10.5%

不満

5.3%

記入なし

10.5%

全体

38人
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○ 柱状図を全面公開して下さい。 
○ 買収に関する案内。 
○ 具体的な、自分の土地と外環の関係を正確に知りたい。 
○ 今後の予定・・・見込みでも、現状でも。 
○ 「外環ノ２」に関する情報もあわせてパネル展示、あるいは模型展示すべき。 

 
 

 
○ 永い間外環で町造りが出来ず、商店も高年齢で閉まる店舗も多くなりました。緑と空間の町を外環の２に希
望しています。 

○ 外環２は、石原知事が地下でやると言った時点で地上の案は無くなった筈。それが地上は又別の件だと言う
東京都の言い分が理解出来ないし、これは〝さぎ〟に近いやり方である。 

○ 進捗速度が遅いのでは。（反対賛成）があっても、決断をしなくては。 
○ 外環賛成派です。 
○ 東大泉の会ではうっかり気づかなかったが、航空写真があったのはとても興味深かった。外環の２について
の話し合いにも、この写真を示してほしい。 

○ 反対勢力だけではなく、推進派の方が多いと思う。なぜ推進派の組織化、発言が出ないのか疑問である。考
えてほしい。 

○ 外環道は反対ですが、決定の由、致し方ないと思いますが、地元にハーフインターが出来るのが、なっとく
出来ません。インターは必要ないと思います。 

 
 
 
 

今後必要な情報について 

その他自由意見 


